



# 園だより

2024年10月25日  
たまプラーザ小桜愛児園

少しずつ木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えて感じられるようになってきました。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋…過ごしやすい気候になってきたこともあり、毎日よく食べ、よく動き、遊びを楽しんでいる子どもたちです。

先日はうんどうかいへのご参加・ご協力をありがとうございました。子どもたち一人ひとりの成長を感じ、感動がいっぱいの1日となりました。2部（幼児クラス）では保護者競技でクラス対抗の長縄跳びを行いました。おうちの方々の活躍する姿によって、子どもたちの気持ちさがさらに上がったように思います。保護者競技へのご参加、本当にありがとうございました。

【園長より】 10月に入り、秋らしい陽気が多くなってきましたね。季節を感じるができるのは、とても気持ちの良いことです！けれども、涼しくなってきたことで、日中と朝夕の寒暖差からか体調を崩す子どもたちが増えてきています。特に今年は〔手足口病〕の流行が目立っています。当園でも夏ごろに罹患児が出てから、少し落ち着いたかと思っておりましたが、10月に入りまた手足口病に罹る子の報告が多くなっています。手足口病だけでなく、お子さまの様子が変わる（熱がいつもより高い、咳や鼻水くしゃみがでていいるなど）場合は、担任へその様子をお伝えください。登園後に体調が悪化した場合はお電話にてお迎え要請をいたします。お仕事がある中ではありますが、なるべく早くにお迎えに来ていただきますようご協力をお願いします。降園後も元気がなく、普段と様子が違う場合は専門医に受診をするようにしましょう。

登園届や意見書が必要な疾病にかかられた時も、必ずそのことを園へご報告ください。保育園はたくさん子どもたちが集団生活を送る場所です。園児一人ひとりが健康で過ごせるように皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

先日は、たくさんの方に《うんどうかい》にご参加いただきました！子どもたちは、いつもと違う環境でのうんどうかいに色々な表情（😊😄😭😓）を見せてくれましたが、みんながそれぞれにやれることを一生懸命に取り組んでいた姿がとても微笑ましく、成長を感じることができたうんどうかいとなりました！先月の園だよりでお願いをした、みなさんのたくさんの応援と拍手が子どもたちにも届いていたと感じます🎵 さくら組がみんなで頑張った、長縄の発表を見た後の保護者競技の長縄！！みなさん『子どもたちも頑張っていた分、大人も頑張るぞ！！』という気迫がすごく伝わってきました👏 接戦でしたね！！当日のご参加から、会場を譲り合ってのご観覧、保護者競技のご出席など、みなさんのご理解とたくさんのご協力をありがとうございました<(\_)>🌟

《おしらせ》

施設防犯対策として、園内外に防犯カメラの増設工事を行いました。最近は怖いニュースを目にすることが増えてきたように感じます。子どもたちの安全を守るため、保護者の皆さまが安心してお子様を預けることが出来るよう、引き続き園内環境を整えていきたいと考えております。

## 今月の行事予定

- 1日（金） 身体測定（幼児クラス）
- 5日（火） 身体測定（乳児クラス）
- 8日（金） 誕生会
- 9日（土） 小桜祭
- 11日（月） 保育参観 もも組・たんぼぼ組・ばら組
- 12日（火） 保育参観 もも組・たんぼぼ組・ばら組
- 13日（水） 保育参観 ちゅーりっぷ組・すみれ組・さくら組
- 14日（木） 保育参観 ちゅーりっぷ組・すみれ組・さくら組



## 英語教室

7日（木） ばら組・さくら組

- 15日（金） バルーンパフォーマンス
- 19日（火） 避難訓練
- 27日（水） 歯科健診





## 11月のクラス目標



- さくら組 ・秋から冬への季節の変化に留意し、健康で快適に過ごす  
 ・友だちと意見を出し合って相談し、自分たちらしさを発揮して、協同的に活動を楽しむ
- ばら組 ・寒暖差に留意しながら、健康的に過ごす  
 ・友だちと一緒に作り上げる喜びを味わう
- すみれ組 ・友だちと一緒に遊ぶ楽しさや協力してやり遂げる満足感を味わう  
 ・秋の自然に親しみ季節の移り変わりを感じる
- たんぽぽ組 ・友だちや担任と一緒に秋の自然に触れ、楽しさを共有する  
 ・身の回りのことを進んで行う
- ちゅーりっぷ組 ・室温や湿度に留意し、健康的に過ごせるようにする  
 ・秋の自然に興味を持つ
- もも組 ・戸外で秋の自然に触れながら、探索活動を楽しむ  
 ・保育士や友だちと一緒に遊ぶ楽しさを知る



## 作品展のお知らせ

**12月14日(土)**に作品展を行います。

新クラスが始まってから、子どもたちと遊びながら、少しずつ考案や制作を進めてきました。今年のテーマは「絵本」です。

どんな世界が繰り広げられるのか…ぜひ、お楽しみにしてくださいね♪  
 詳細に関しては改めてお手紙を出しますので、もうしばらくお待ちください！



りんご病、手足口病、マイコプラズマ肺炎、ヘルパンギーナなど園内で感染症がでています！

感染症等のお知らせは2階玄関の打刻用iPad横に貼っています。こまめにご覧ください！



### Syan さんによる バルーンパフォーマンス

11月15日(金)にバルーンアーティストのSyanさんが来園。楽しいイベントを見させていただきます！  
 今から楽しみだね♡